

## 24 年 5 月 12 日と 18 日 とよひら HANA-LAND (土起こしと植花)

日 時	5 月 12 日 (土) 09 : 00 ~ 10 : 30 土起こし
	18 日 (土) 06 : 00 ~ 10 : 30 植花
場 所	環状通、国道 36 号線、美園中央公園
参加者	全町内会、美園リンゴ会、各美園和楽美会、鯨斗会、美園地区こども会、美園児童会館 約 120 名

今年も、豊平のまちを花で飾ろうと、各地区で HANA-LAND 事業が行われています。美園地区でも、12 日の土起こしに始まり、18 日には約 1 万苗の花を、シンボルロードの環状通と 36 号線ほかに、地区のみんなが参加して植花しました。

両日とも天候に恵まれ、作業は順調に行われ、美園のまちは花で彩られるのを待つばかりとなりました。

### ○ 土起こし





○ 植花（美園中央公園）





○ 植花（環状通、36号線）





つぶやき：皆さん、朝早くからお疲れ様でした。みんなが連帯し、協力し合いながらの作業でしたね。美園住民の仲の良さと元気なところが存分に発揮される取組です。今後もこの事業が継続され、地域の華やかさと温かさが感じられるとともに、みんなが輪となって地域の振興に貢献されていくことを期待したいと思います。

PS：来年の総会が土起こしや植花の前日に設定されないように配慮されることを願ってま～す。ああ一眠たい。

PS2：作業後にみんなと食べる牛丼朝食。学生時代の徹夜明けの一杯を思い出させます。変わらず美味しくいただきました。